

Graffiti-Wettbewerb

<i>Organisationseinheit:</i> Kultur (40)	<i>Datum</i> 12.06.2022
---	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i> Kultur-, Bildungs-, Sozial- und Tourismusausschuss	Entscheidung	23.06.2022	Ö
--	--------------	------------	---

Beschlussvorschlag

Dem Vorschlag der Verwaltung wird zugestimmt.

Sachverhalt

Während der Konzeptplanung für den Graffiti-Wettbewerb wurde die Abteilung Kultur kurzfristig aufmerksam auf die aktuellen Aktivitäten des international bekannten Street-Art-Künstlers „Reso“ und seiner St. Ingberter „kvest ART GALLERY“, die in Form einer „Art Wall“ in Zusammenarbeit mit der Stadt St. Ingbert in der Gustav-Clauss-Anlage umgesetzt werden. Bei beiden Projekten, der „Art-Wall“ und dem Wettbewerb, lassen sich große Schnittmengen ausmachen.

Die Verwaltung schlägt deshalb eine Bündelung der Projekte bzw. eine Kooperation vor. So könnte man evt. die in der Gustav-Clauss-Anlage entstehende „Art Wall“ mit den im Rahmen des Graffiti-Wettbewerbs entstehenden Werken ergänzen. Zudem besteht die Chance eines Kontaktes der Wettbewerbs-Teilnehmer z.B. im Rahmen von Workshops mit internationalen Street-Art-Künstlern.

Die grundsätzliche Bereitschaft der „kvest ART GALLERY“ wurde bereits signalisiert.

Es ist davon auszugehen, dass der Wettbewerb immens von der Kooperation profitieren wird und so eine besondere Strahlkraft entfalten kann.

Insbesondere für Kinder und Jugendliche soll möglichst zusätzlich eine pädagogische Begleitung durch die Abteilung Jugendpflege und den Verband saarländischer Jugendzentren stattfinden, um für eine Sensibilisierung für legales in Abgrenzung zu illegalem Sprühen zu sorgen.

Finanzielle Auswirkungen

Mittel in Höhe von 3.500,00 € für Preisgelder, Aufwandsentschädigungen für Jurorinnen/Juroren, Materialien (Farben) und Vorbereitung von Flächen müssen nach Beschlussfassung im Rahmen der Haushaltsplanung berücksichtigt werden.

Anlage/n

Keine